

Torneo infantil de Andoain

El Diario Vasco, 1946-06-19.

En la mañana del domingo dio comienzo el torneo infantil de fútbol, conteniendo el equipo presentado por el Colegio La Salle y el impropiaamente denominado, yo no sé por qué MAPE. Ganó con un 2-1 apretado el primer conjunto.

Etxeberrieta fue asimismo escenario durante la tarde, de un partido que prometía y, sin embargo, decepcionó. El CES se impuso con relativa facilidad y es elocuente el 5-1 que embolsaron frente a una oposición del calibre del Vasconia en tan decisivo encuentro.

Nuestros muchachos encajaron seis goles en Lasarte frente a uno que acusaron los del cemento, y el partido en sí no merece más comentario. Sabemos algo de lo que ocurrió entre bastidores y, si queremos formarnos una idea de las causas que motivaron esta fuerte derrota, fuerza es reconocer que la deportividad del once andoaindarra no tuvo nada que ver con la desgana con que jugaron este partido, aun sin contar con el carácter de puro trámite que revestía el encuentro.